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Gizi Buruk Masih Jadi 
Problem Utama di Jakarta
Prevalensi stunting di ibukota ber-
dasarkan SSGI 2022, masih berada di 
kisaran 14,8%.
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Tenaga Kerja Asing di Proyek IKN...
kepada Pak Presiden pengawas 
itu kita terpaksa dengan segala 
hormat kita pakai bule-bule 
untuk menjadi kualitas. Jangan 
nanti Istana Presiden itu jadi, 
tapi kualitasnya tidak bagus,” 
ujar Luhut dalam rapat kerja 
dengan Banggar DPR RI, Ja-
karta, Jumat (9/6).

Dalam laporannya lagi, 
Luhut yang juga Ketua Satgas 
Percepatan Investasi IKN ini 
tengah fokus menyelesaikan 
persoalan tanah di kawasan 
Nusantara.

Indonesia yang akan meng-
gantikan tenaga asing tersebut, 
setelah memang menguasai ke-
ahlian yang dibutuhkan.  “Berapa 
lama? Mungkin enam bulan, 
mungkin setahun. Kita pakai 
saja dulu dia (TKA), nanti 
sambil jalan, kita masukin orang 
tenaga kerja Indonesia yang 
bisa lagi,” kata Luhut. 

Sebelumnya, Luhut mel-
aporkan kepada DPR terkait 
progres pembangunan IKN. 
Dia mengungkapkan, untuk 
pengawasan megaproyek ini, 

dirinya telah memutuskan untuk 
mempekerjakan tenaga asing 
dan hal itu telah diketahui oleh 
Presiden Joko Widodo (Jokowi). 

Keputusan itu diambil 
lantaran ingin kualitas pem-
bangunan IKN tersebut men-
jadi bagus sampai dengan 17 
Agustus 2024. 

“Kita berharap 17, bukan 
berharap harus 17 Agustus 
tahun depan kita bisa acara 
(Agustusan) di sana, tapi kuali-
tas pekerjaan itu menjadi kunci. 
Oleh karena itu, saya lapor 

“Jadi bapak/ibu sekalian, 
yang paling penting pertama 
itu ini (percepatan perolehan 
tanah) yang kita selesaikan 
sekarang. Saya kejar 27 Juli, 
saya targetnya selesai dengan 
harganya berapa, kemudian 
siapa yang mau beli, siapa 
yang mau masuk itu semua 
akan kita lakukan,” katanya.

MenurutLuhut, kepastian 
tanah atau lahan termasuk 
harganya menjadi penting 
agar bisa ditawarkan kepada 
para investor IKN. 

“Ini tadi saya laporkan 
beberapa proyek yang telah 
dikembangkan dan menarik 
investor di sana (IKN) dan 
ini semua kuncinya di tanah 
dan harga tanah. Oleh karena 
itu, evaluasi tanah ini segera 
kita minta appraisal untuk 
menghitung dan setiap enam 
bulan harga tanah itu akan 
berubah karena infrastruk-
tur yang dibangun makin 
berkembang sehingga mereka 
harus menyesuaikan dengan 
itu,” katanya. mar

Johnny G Plate Bakal “Bernyanyi”...
Hakim Tipikor yang men-
gadilinya,” ujar Ketut saat 
dikonfi rmasi, Selasa (13/6).

Kasus korupsi yang men-
jerat Johnny Palte dinilai telah 
merugikan negara sebanyak 
Rp 8,32 triliun. Sejauh ini 
sudah tujuh tersangka juga 
telah ditetapkan, termasuk 
Johnny G Plate. 

Kuasa hukum Johnny, 

Achmad Cholidin, sebelum-
nya menyatakan, kliennya siap 
menjadi justice collaborator. 

“Kalau terkait justice col-
laborator, Pak Johnny pada 
prinsipnya siap untuk menjadi 
justice collaborator. Dikab-
ulkan atau tidak, itu majelis 
hakim yang akan mengabul-
kan. Persyaratan justice col-
laborator kan harus dipenuhi 

terlebih dahulu,” kata penga-
cara Johnny Plate, Achmad 
Cholidin, saat dihubungi, 
Senin (12/6).

Achmad mengatakan 
bahwa  kliennya itu ingin 
kasus korupsi yang terjadi 
di Kominfo dibuka seluas-
luasnya oleh pihak-pihak yang 
berkompeten dan mengetahui 
terjadinya perkara itu. 

Achmad juga menyebut 
Johnny siap mengungkapkan 
setiap hal uang diketahuinya 
di dalam persidangan nanti. 

“Pastinya kita akan melihat, 
kita buka selebar-lebarnya, 
sejelas-jelasnya duduk perkara 
ini siapa yang menikmati, siapa 
yang melakukan, siapa yang 
menggunakan uang negara dan 
sebagainya. Itu akan kita lihat,” 

ungkapnya. 
Anggota Komisi III DPR 

Fraksi Demokrat Santoso ya-
kin bahwa Johnny Plate akan 
“bernyanyi” siapa saja pihak 
yang terlibat dalam kasus 
korupsi yang melibatkannya. 
Tindakan tersebut bisa Plate 
lakukan apabila dia telah men-
jadi justice collaborator (JC) 
dalam kasus ini. mar

Seorang Ibu di Tana Toraja Harus...
menyeberangi sungai menuju 
ke Pustu (Puskesmas Pemban-
tu) yang ada di Lembang Bau.

Hernita ditandu oleh warga 
dengan menggunakan sarung 
dan bambu. Peristiwa tersebut 
bukan kali pertama terjadi. Se-
belumnya sudah ada beberapa 
warga sakit terpaksa ditandu 
akibat tak ada akses mobil.

Hal ini akibat pembangu-
nan infrastruktur jalan yang 

tidak memadai di daerah 
tersebut. Selain itu, tidak 
ada pembangunan jembatan 
permanen untuk di la lui 
kendaraan roda empat yang 
menyulitkan warga untuk 
mendapatkan pelayanan kese-
hatan yang maksimal. Karena 
itu, Hernita harus ditandu dan 
menyeberangi sungai sadan 
berarus deras, yang sangat 
membahayakan keselamatan. 

Beruntung Hernita ber-
sama bayinya selamat dan 
telah mendapat pertolongan 
untuk dibersihkan plasen-
tanya di atas mobil ambulans 
yang telah menunggu di pustu 
(puskesmas pembantu) yang 
ada di Lembang Bau, sebelum 
dilarikan ke Puskesmas Bua 
Kayu. Lokasi puskesmas itu 
masih sangat jauh dengan 
kondisi jalanan yang ekstrim 

dari lokasi tersebut.
Kepala Lembang Bau, 

Kar man Loda berharap 
pemerintah Tana Toraja, 
Provinsi, dan Pusat agar ad-
anya pembangunan infra-
struktur yang maksimal di 
Lembang Bau dan Lembang 
Bau Selatan. Hal ini agar 
pemerintah dapat menjang-
kau masayarakat baik dari segi 
pelayanan kesehatan maupun 

tingkat ekonomi masyara-
katnya.

 Diketahui Lembang Bau 
dan Lembang Bau Selatan 
adalah dua lembang atau desa 
yang masih sulit terjangkau 
oleh pemerintah dikarena-
kan dari segi akses jalan dan 
jembatan yang belum maksi-
mal. Hal ini membuat pelay-
anan di masyarakat kurang 
terjangkau.osm

JAKARTA (IM) -Kota 
Jakarta, sebagai ibukota dan 
berada dekat dengan pusat 
pemerintahan, seharusnya 
menjadi contoh keberhasilan 
peningkatan status gizi dan 
kesehatan masyarakat. Namun 
kenyataannya, gizi buruk masih 
menjadi hantu yang membay-
angi sebagian balita di ibukota. 

Prevalensi stunting di ibu-
kota berdasarkan SSGI 2022, 
masih berada di kisaran 14,8%. 
Sebagaimana diketahui, stunt-
ing sering dikaitkan dengan 
tingkat kesejahteraan pen-
duduk. Badan Pusat Statistik 
(BPS) DKI Jakarta melaporkan 
pada September 2022, jumlah 
penduduk miskin DKI Jakarta 
berada pada angka 502.040 
jiwa. Jumlah penduduk miskin 
berkurang sebanyak 7,11 ribu 
jiwa atau 1,44% selama periode 
Maret-September 2022.

Meski terjadi penurunan 
tingkat kemiskinan, kenyataan-
nya problem gizi dan kesehatan 

asupan gizi balita menutur-
kan pada umumnya, orang 
tua melakukan praktik penga-
suhan berdasarkan kebiasaan-
kebiasaan yang juga dilakukan 
orang tuanya di masa lalu.

“Rata-rata yang kami temui 
adalah pengasuhan anak itu 
diturunkan. Jadi ibu-ibu muda 
saat ini, melakukan pengasu-
han anak bedasarkan apa yang 
dilakukan orang tuanya dulu. 
Jadi, meskipun mereka rajin 
ke Posyandu, di edukasi oleh 
kader tentang apa yang baik 
dan tidak baik untuk anak, tapi 
begitu kembali ke rumah, pen-
getahuan tersebut diabaikan,” 
beber Yuli.

Diantara temuan-temuan 
kebiasaan yang salah yang 
masih dilakukan orang tua 
dalam praktik pengasuhan 
anak adalah kebiasaan ko-
sumsi susu.

“Kita tahu susu baik untuk 
anak karena mengandung pro-
tein hewani yang dibutuhkan 
oleh anak. Tapi masih banyak 
yang tidak paham mengenai ini, 
jadi masyarakat hanya berang-
gapan minum susu itu penting, 
tapi tidak paham. Akibatnya, 
masih banyak yang memberi-
kan anaknya kental manis, yang 
penting anaknya minum susu,” 

jelas Yuli.
Vina (28) salah satu ibu 

muda yang ditemui Yuli men-
gaku anaknya yang berusia 1 
tahun 9 bulan ini baru saja 
keluar dari ruang perawatan 
intensif  (NICU) di rumah 
sakit. Ia mengaku baru saja 
dimarahi dokter di rumah 
sakit karena memberikan 
kental manis untuk minuman 
susu anaknya.

“Ini baru pulang dari 
rumah sakit. Badannya lemas 
dan berat badannya terus 
menurun. Pas dokter tanya 
anak saya minum susunya 
apa, saya jawab dikasih kental 
manis. Habis itu saya langsung 
dimarahi,” ujar Vina.

Tak berbeda jauh dengan 
Vina, Syifa (32) pun anaknya 
memiliki kondisi yang serupa. 
Anaknya yang berusia 1 tahun 
7 bulan saat ini sulit berjalan. 
Di awal wawancara, Syifa ti-
dak mengakui anaknya diberi 
kental manis. Namun dalam 
perbincangan lebih lanjut, Sy-
ifa mengakui anaknya sehari-
hari mengkonsumsi kental 
manis. “Kan di iklan-iklan 
katanya susu,” jelas Syifa.

Kasi Kesra Kelurahan 
Kedaung Kali Angke, Zakir 
menyatakan keprihatinannya 

dengan kasus-kasus gizi bu-
ruk yang dialami banyak balita 
di daerahnya.

“Di awal saya ditugaskan 
di sini, sekitar 2 tahun lalu, itu 
banyak saya lihat balita-balita 
yang kurang gizi yang orang 
tuanya sendiri nggak paham. 
Karena selama ini mereka 
melihat anaknya makan, tapi 
begitu ditanya makannya apa 
ternyata jajanan-jajanan yang 
nggak bergizi sama sekali, 
ya itu tadi, kita ngasuh anak 
mengikuti bagaimana orang 
tua dulu mengasuh kita, ter-
masuk pemberian kental ma-
nis, dulu iklannya susu, seka-
rang sudah tidak ada iklannya 
tapi masih diberikan untuk 
anak, ” jelas Zakir.

Karena itu, guna menga-
tasi permasalahan gizi buruk 
dan  stunting, ia bersama ja-
jarannya melakukan berbagai 
upaya agar masyarakat lebih 
sadar bahaya gizi buruk. 

“Yang pal ing efektif  
adalah kita optimalkan po-
syandu. Agar masyarakatnya 
pintar kader Posyandunya 
juga harus pintar, jadi kita 
fokus dulu ke pembenahan 
Posyandu dan pembekalan 
kader,” jelas Zakir. tom

anak masih terus bermunculan. 
Karena itu, bila dirunut dari 
kasus-kasus stunting dan ke-
sehatan anak khususnya yang 
dialami oleh masyarakat di 
wilayah marjinal dan padat pen-
duduk, sebagian besar faktor 
penyebabnya adalah ketidakta-
huan orang tua tentang asupan 
gizi untuk anak serta gaya hidup 
dan kebiasaan makan keluarga 
yang keliru.  

Ketua Bidang Advokasi 
YAICI, Yuli Supriati,  menutur-
kan selama balita kenyang dan 
tidak rewel bagi sebagian orang 
tua dianggap sudah cukup. 
“Masih lumrah di masyarakat 
kita anggapan anak sehat itu 
adalah anak sudah makan, ke-
nyang, tidak rewel. Sementara 
yang memperhatikan apakah 
anak sudah mendapat protein 
hewani yang cukup, vitamin 
dan kalsium dan zat-zat gizi 
lainnya masih jarang,” jelas Yuli.

Yuli yang saat itu sedang 
mendampingi kader Aisyiyah 
yang melakukan survey tentang 

SAMBUNGAN DARI HAL 1

Enam Manfaat Daun 
Pandan untuk Kesehatan 

JAKARTA(IM)-Daun 
pandan dikenal luas oleh 
masyarakat sebagai salah 
satu bahan alami untuk 
pewangi makanan. Namun 
lebih dari itu, daun pandan 
juga bermanfaat untuk 
kesehatan tubuh loh. Hal 
ini dapat terjadi karena 
daun pandan mengandung 
sejumlah vitamin, mineral, 
dan antioksidan.

Untuk lebih jelasnya 
mengenai manfaat daun 
pandan, mari simak se-
lengkapnya di bawah ini 
sebagaimana dirangkum 
dari laman Alodokter.

1. Membantu mere-
dekan nyeri sendi

Minyak ekstrak daun pan-
dan sudah dipercaya sejak 
lama memiliki khasiat untuk 
meredakan nyeri pada sendi. 
Manfaat ini berasal dari ad-
anya kandungan senyawa 
aktif  dalam daun pandan.

2. Mencegah penyakit 
jantung

Diketahui bahwa daun 
pandan kaya akan kandun-
gan karotenoid. Senyawa 
tersebut memiliki peran 
sebagai antioksidan yang 
dapat mencegah penyem-
pitaan pembuluh darah jan-
tung akibat penumpukan 
plak. Dengan demikian, 
jantung akan lebih sehat 
dan terhindar dari penyakit 
jantung koroner.

3. Menjaga kesehatan 
mata

Daun pandan juga 
mengandung vitamin A 
yang cukup tinggi. Seperti 
yang kita ketahui, vitamin 
ini bermanfaat untuk men-
jaga kesehatan mata sekal-
igus mencegah ganggunan 

penglihatan.
4. Membantu mengobati 

luka bakar ringan
Manfaat selanjutnya dari 

daun pandan adalah untuk 
membantu mengobati luka 
bakar ringan. Manfaat ini 
berasal dari adanya kandun-
gan asam tanat yang terdapat 
dalam daun ini. Diketahui 
bahwa asam tanat dapat mem-
bantu mendinginkan luka 
bakar dengan cepat.

Untuk mengaplikasikan-
nya, Anda perlu mengering-
kan daun pandan. Setelah 
itu, haluskan sampai menjadi 
bubuk, lalu taburkan pada 
kulit yang terbakar.

5. Memelihara kesehatan 
kulit

Diktahui bahwa daun pan-
dan mengandung beta karoten. 
Kandungan tersebut mampu 
meningkatkan pertahanan kulit 
dari paparan sinar UV. Dengan 
demikian, kulit Anda akan lebih 
sehat dan terhindar dari efek 
penuaan dini.

6. Menurunkan risiko 
kanker

Daun pandan mengand-
ung vitamin A, vitamin C, 
dan beta karoten. Beragam 
kandungan tersebut bersifat 
antioksidan yang mampu 
menangkal paparan efek radi-
kal bebas. Dengan demikian, 
kerusakan sel-sel pemicu 
kanker dapat dicegah.

Nah, itulah 6 manfaat 
daun pandan bagi kesehatan 
yang mungkin belum Anda 
ketahui. Meskipun ada bera-
gam khasiat luar biasa dari 
daun ini, namun masih diper-
lukan penelitian lebih lanjut 
untuk membuktikan seberapa 
efektif  daun pandan sebagai 
bahan pengobatan. tom

Jokowi: Konten-konten Negatif...
menciptakan konten-konten 
kreatif  yang mendidik, yang 
menyejukkan, yang menyeru-
kan perdamaian,” kata Jokowi.

Internet, kata Jokowi, 
harus mampu meningkatkan 
produktifitas masyarakat. 
Dan, katanya, bisa membuat 

UMKM naik kelas.
“Pe rbanyak  UMKM 

onboarding ke platform e-
commerce, sehingga internet 
bisa memberi nilai tambah 
ekonomi bagi seluruh lapisan 
masyarakat,” kata Jokowi.

Selain itu, Jokowi men-

gatakan bahwaliterasi digi-
tal merupakan kerja besar. 
Pemerintah, kata Jokowi, 
tidak bisa bekerja sendirian. 
Menurutnya perlu mendapat-
kan dukungan seluruh kom-
ponen bangsa agar semakin 
banyak masyarakat yabg me-

lek digital.
“Saya memberikan apr-

esiasi kepada 110 lembaga 
dan berbagai komunitas yang 
terlibat dalam program lit-
erasi digital nasional ini. Saya 
harap gerakan ini mengge-
linding dan terus membesar, 

bisa mendorong berbagai 
inisiatif  di tempat-tempat 
lain, melakukan kerja-kerja 
konkret di tengah masyarakat 
agar makin cakap meman-
faatkan internet utk keg-
iatan edukatif  dan produktif,” 
ungkapnya.mar

pada David, akan nelepon 
Brimob, akan menyelesaikan 
David,” ucapnya.

“Itu melalui pesan WA 
ya?” tanya hakim.

“Melalui pesan WA di 
handphone Agnes. Di What-
sApp tersebut disebutkan 
‘Gue Dandy nih’. WhatsApp-

nya dengan nomor AG tetapi 
di WhatsApp tersebut be-
berapa kali pelaku ini menye-
butkan ‘Gue Dandy’,” ujar 
Jonathan

Sebelumnya, Jaksa Penun-
tut Umum (JPU) mendakwa 
Mario Dandy Satrio di kasus 
penganiayaan terhadap David 

Ozora pada Selasa 6 Juni 2023 
di Pengadilan Negeri (PN) 
Jakarta Selatan melakukan 
penganiayaan berat terencana. 

Terdakwa Mario Dandy 
bersama Shane Lukas dan 
anak AG turut serta melaku-
kan kejahatan penganiayaan 
berat yang dilakukan dengan 

rencana terlebih dahulu,” ujar 
Jaksa di persidangan.

Menurut Jaksa, Mario 
Dandy telah melakukan per-
buatan sebagaimana diatur 
dalam Pasal 355 Ayat (1) 
KUHP junto Pasal 55 Ayat 
(1) ke 1 KUHP Subsider 353 
Ayat (2) KUHP junto Pasal 

Chat Mario Dandy ke David Ozora...
55 Ayat (1) ke 1 KUHP atau 
ke 2 Pasal 76 C junto Pasal 
50 Ayat (2) Undang-Undang 
No 35 Tahun 2014 tentang 
perubahan atas Undang-
Undang No 23 Tahun 2002 
tentang Perlindungan Anak 
junto Pasal 55 Ayat (1) ke 1 
KUHP. han

Kacang Kedelai Ternyata Punya 
Efek Penurun Kolesterol 

JAKARTA(IM)-Meng-
onsumsi  kacang  kedelai 
dan olahannya dapat mem-
berikan efek yang serupa 
dengan obat statin dalam 
menurunkan kolesterol. 
Efek penurunan kolesterol 
ini berasal dari dua jenis pro-
tein yang terdapat di dalam 
kacang kedelai.

Seperti diketahui, kadar 
kolesterol yang tinggi bisa 
menumpuk di pembuluh 
darah dan membentuk plak. 
Kemunculan plak di dinding 
pembuluh darah bisa me-
ningkatkan beberapa risiko 
masalah kesehatan kardio-
vaskular, seperti penyakit 
jantung dan strok.

Orang-orang yang me-
miliki masalah kolesterol 
tinggi dapat menekan risiko 
tersebut dengan menjalani 
terapi. Salah satunya adalah 
dengan mengonsumsi obat 
statin untuk menurunkan 
kadar kolesterol.

Konsumsi kacang ke-
delai digadang dapat mem-
berikan efek penurunan 
kadar kolesterol yang se-
tara dengan konsumsi obat 
statin. Hal ini diungkapkan 
dalam sebuah studi terbaru 
dalam jurnal Antioxidants.

Sebenarnya, kacang 
kedelai sudah cukup lama 
dikenal sebagai makanan 
yang dapat menurunkan 
kolesterol. Akan tetapi, 
studi dalam jurnal Anti-
oxidants merupakan studi 
pertama yang berhasil 
mengonfi rmasi betapa be-
sarnya efek dari konsumsi 
kacang kedelai terhadap 
kadar kolesterol darah.

Menurut studi tersebut, 
konsumsi kacang kedelai 
dapat menurunkan akumulasi 
lemak akibat kolesterol tinggi 
sebanyak 50-70 persen. Se-
dangkan penggunaan statin, 
dapat menurunkan akumulasi 
lemak sekitar 60 persen.

Efek penurunan kolesterol 
pada kacang kedelai berasal dari 
dua jenis protein yang dimiliki 
oleh kacang tersebut. Kedua 
protein tersebut adalah beta 
conglycinin dan glisinin. Se-
makin tinggi beta conglycinin 
yang dikonsumsi, semakin besar 
penurunan kadar kolesterol 
jahat atau LDL yang bisa terjadi. 
“Sekitar 70 persen protein yang 
ditemukan pada makanan olahan 
kedelai, seperti tahu dan susu 
kedelai, merupakan beta cong-
lycinin dan glisinin,” jelas kepala 
penellti Dr Justine Butler.

Studi ini tidak memberikan 
rincian terkait jenis makanan 
olahan kedelai yang paling baik 
untuk dikonsumsi. Akan tetapi, 
studi dalam Journal of  Nutri-
tion pada 2019 telah mem-
berikan beberapa rekomen-
dasi terkait makanan berbahan 
dasar kedelai yang baik untuk 
menurunkan kadar kolesterol.

Menurut studi tersebut, 
konsumsi 25 gram protein 
kedelai per hari bisa menu-
runkan kadar kolesterol LDL 
secara signifi kan. Asupan 25 
gram protein kedelai ini bisa 
didapatkan melalui satu porsi 
tahu atau satu porsi tempe 
yang dikombinasikan dengan 
200 ml susu kedelai atau 
20 gram kacang edamame. 
Edamame merupakan kacang 
kedelai yang dipanen lebih 
awal atau masih muda. tom

Dalam uji coba terakhir, ke-
cepatan kereta inspeksi (Com-
prehensive Inspection Train/
CIT) KCJB telah mencapai 
220 kilometer (km) per jam. 
Kecepatan ini akan terus diting-
katkan secara bertahap hingga 
mencapai puncak kecepatan 
teknis di angka 385 km per jam. 

“Saat ini laju Kereta In-
speksi di jalur KCJB telah 
menembus angka 220 km per 

jam. Hal ini merupakan seja-
rah baru bagi perkeretaapian 
di Indonesia yang akan segera 
memiliki kereta api kecepatan 
tinggi,” ujarnya dalam ket-
erangan tertulis, Selasa (13/6).

Dia mengungkapkan, uji 
coba dengan kereta inspeksi 
ini membuat seluruh pa-
rameter sarana dan prasa-
rana KCJB dapat terdeteksi 
selama proses pengujian. 

Dengan demikian, tahapan 
pengawasan dan evaluasi 
pelaksanaan testing dan com-
misioning secara internal yang 
dilaksanakan oleh kontraktor 
dapat tercapai. 

Selain penyempurnaan 
prasarana untuk peningkatan 
laju KCJB, secara paralel 
proses sertifi kasi atau izin op-
erasi KCJB juga dipersiapkan 
bersama-sama dengan Direk-

torat Jenderal Perkeretaapian 
Kementerian Perhubungan 
(Kemenhub). 

Saat ini juga tengah di-
lakukan diskusi antara KCIC, 
kontraktor KCJB, Kemenhub, 
dan pihak terkait lainnya 
selama tiga hari di Bandung, 
Jawa Barat untuk membahas 
persiapan pengujian dan men-
gumpulkan berbagai data dan 
dokumen yang dibutuhkan 

Kereta Cepat Jakarta-Bandung...
guna melengkapi persayaratan 
yang ditetapkan Kemenhub. 

“Kami dengan Kemen-
hub saat ini sedang meny-
iapkan uji pertama kelaikan 
sarana dan prasarana KCJB 
sebagai bagian dari tahapan 
untuk mendapatkan ijin op-
erasi. KCIC akan mematuhi 
dan mengikuti sepenuhnya 
regulasi yang ditetapkan Ke-
menhub,” tuturnya. osm
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